

## FAC intensifica patrullaje en cielos del archipiélago

Escrito por Redacción San Andrés  
Viernes, 22 de Diciembre de 2017 16:32 -

---



La Fuerza Aérea Colombiana (FAC) realizará durante toda la temporada de vacaciones, patrullajes aéreos intensivos en el archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Con el fin de cumplir su misión institucional de proteger a la población civil, las Fuerzas Militares han fortalecido las operaciones interinstitucionales coordinadas durante esta época de fin y principio de año.

Es así como la FAC y la Armada Nacional, efectúan operaciones de control territorial en el archipiélago para el fortalecimiento de las condiciones de seguridad que requieren residentes y turistas durante estas festividades, además de combatir la pesca ilegal.

Cada tres días se ejecutan operaciones de reconocimiento visual en Bolívar, Albuquerque, Roncador, Serrana y Serranilla; Johnny Cay, Haynes Cay, Cotton Cay, Rose Cay, Crab Cay, Three Brothers Cay, Quitasueño, el meridiano 82 y las islas de Providencia y Santa Catalina, además de San Andrés sobre todo en sus puertos.

El Grupo Aéreo del Caribe (Gacar) proporciona información e imágenes al componente de guardacostas, para tomar acciones sobre embarcaciones que incumplan con la normatividad ordenada, como el porte de chalecos salvavidas de los viajeros; que naveguen en zonas permitidas y que lleguen a los puertos autorizados, entre otras.

## **FAC intensifica patrullaje en cielos del archipiélago**

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 22 de Diciembre de 2017 16:32 -

---

Las Fuerzas Militares invitan a la población a cumplir con las normas mínimas de seguridad, para garantizar la vida humana en el mar durante esta temporada de descanso, concluye el boletín.